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In qualità di inviati speciali,
prima di parlarvi di ecologia
e tutela ambientale,
vorremmo darvi alcune
notizie che ci hanno
particolarmente colpiti e
che in qualche maniera
hanno a che fare con questa
tematica. Conoscete la
storia dell’eroina
dell’aviazione statunitense
Amelia Earhart? Nel 1937 ha
provato a fare il giro del
mondo su un piccolo aereo
biplano, ma sull’ oceano
Atlantico è rimasta a corto
di carburante ed è
precipitata. Ebbene, dopo
anni di ricerche e teorie, il
mistero potrebbe essere
risolto: un subacqueo ha
ritrovato i resti
dell’aeroplano e da quel
momento degli esperti
stanno tentando di
recuperare il relitto. 
La seconda è una notizia
piuttosto insolita, se
consideriamo il mezzo di
trasporto utilizzato: in tutta
Europa, ma soprattutto in
Francia, i contadini stanno
manifestando contro le
decisioni dell’UE, che ha
stabilito regole economiche
sulle quali non sono
‘accordo; 

perciò gli agricoltori girano
da alcuni mesi con i loro
trattori, manifestando la
propria rabbia e
provocando 
ingorghi e lunghe code
stradali. 
E adesso l’argomento di cui
vorremmo parlarvi con
attenzione  oggi: 
Come possiamo ridurre
l’inquinamento
ambientale, i consumi e gli
sprechi?
È ormai da tempo che si
parla di inquinamento
ambientale, ma non si è
ancora fatto nulla per
risolvere veramente la
questione. Ci lamentiamo
tanto, ma quasi nessuno di
noi fa il suo dovere per
aiutare il pianeta. Molte
volte pensiamo alle nostre
priorità, piuttosto che a
quelle dell’ambiente.
Qualche giorno fa, ho visto
un video in cui in una città
olandese circolavano solo
biciclette, nessun'auto;
questo mi fa capire quanto
siamo indietro, perché  il
vero futuro dell’ecologia è
la mobilità sostenibile .
MA COME POSSIAMO
AIUTARE NEL QUOTIDIANO
IL NOSTRO PIANETA?
1.Evitiamo di sprecare la
carta e smaltiamo
correttamente quella che
usiamo.
2. Abbiamo cura del luogo
dove ci troviamo: non
sparpagliamo rifiuti in giro.

3. Riduciamo gli sprechi:
usiamo l’acqua solo
quando ne abbiamo
veramente bisogno e
facciamo docce BREVI,
tiepide e non bagni caldi.
4. Non lasciamo luce ed
elettrodomestici accesi
quando non ci servono, e
cerchiamo di mangiare
tutto ciò che ci viene
messo nel piatto.
5. Usiamo poco le auto
per spostarci,
sostituendole con la
bicicletta oppure con i
mezzi pubblici.
NON ESISTE ANCORA UN
PIANETA B,   
PRENDIMOCENE CURA...  
IMPARIAMO A GODERCI IL
MONDO PER LE SUE
BELLEZZE!

Gli alunni  della 1ªH, inviati speciali per l’ambiente 

Camillo De Ienner, 1H
 



Earth day, alcuni lavori della Scuola  
Primaria e della Scuola dell’Infanzia 
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  Avvolti da un mondo tecnologico, ci
sentiamo in preda a trasformazioni
continue e tal volta irreversibili. Nel
vortice di internet ci siamo soprattutto
noi ragazzi, attaccati al cellulare appena
abbiamo un minuto di tempo, convinti di
essere in compagnia quando invece
siamo fisicamente soli. Sicuramente
questo ci permette di aumentare le
nostre conoscenze anche se la nostra è
una socializzazione in rete. Tutto questo
ha cambiato anche il nostro modo di
esprimerci sia verbalmente che nella
lingua scritta. Siamo sintetici e non
sempre osserviamo regole grammaticali.
Seguiamo un nuovo linguaggio che è
quello della rete. I pericoli dell’utilizzo
senza freno della tecnologia sono tanti.
Possiamo diventare esche di persone
malintenzionate, possiamo essere
protagonisti di video senza saperlo e di
cyber bullismo. siamo favorevoli all’
‘utilizzo della tecnologia ma sicuramente
serve controllo e assistenza. Tutto ciò
sarà ancora più doveroso in
considerazione dell'utilizzo
dell’intelligenza artificiale. Sheldon ha
detto:” Il problema non è la tecnologia,
ma l'uso che se ne fa. Ogni cosa comporta
dei rischi, l'importante è esserne
consapevoli e valutare se il prezzo che
paghiamo è adeguato a quanto riceviamo
in cambio. ” Riflettiamoci tutti!
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ASPETTI POSITIVI E NEGATIVI DELLA TECNOLOGIA, 
Alcune considerazioni

MARILÙ TRUSIO E MARIA SANTANIELLO , 1H



4email: giordanobruno.magazine@gmail.com

. 

 
Due ragazze di nome Asia e
Morena decisero una mattina
di non tornare a casa e restare
a scuola anche di notte. Si fece
sera e ne successero di tutti i
colori. Le due ragazze uscirono
dalla classe, era tutto buio e
spaventoso. Ma si fecero
coraggio e scesero le scale.
Davanti a loro si trovarono
Alunno Sauro Rex,
continuarono comunque a
camminare e si diressero
verso l’Aula Magna dove lo
ritrovarono mentre faceva
finta di essere un professore
che subiva continui sbalzi d’
umore rimproverando
chiunque si trovasse davanti e
mettendo insufficienze
appena si apriva bocca. Cosi
decisero di uscire da quell’
aula “pazza”. Andarono in
presidenza dove c’ era il
preside “Il re mannaro ” che
quando accoglieva le persone
cominciava a parlare
“Presidese” mentre ingoiava
libri e circolari di ogni genere.  
Infine si recarono in palestra,
appena entrate rimasero
scioccate perché videro i
fantasmi della 1H che
ballavano come dei matti. Li
osservarono per un po', poi
decisero di non perdere più
tempo e ritornare in classe. 

C’era una volta UNA SCUOLA CHE Di mattina era
tranquilla, ma quando veniva sera... 

Qui trovarono la professoressa  che chiese loro cosa stessero
facendo ancora a scuola; le ragazze le raccontarono tutto ciò
che avevano visto. A quel punto la professoressa disse di non
farne parola con nessuno. Ma proprio mentre l’insegnante
parlava, Asia si sentì chiamare dalla mamma, le sembrò di
essere caduta in un vortice, aveva una paura terribile….aprì
gli occhi e…. si svegliò … per fortuna era solo un incubo.
Il giorno dopo Asia e Morena andarono regolarmente a
scuola ma sapete una cosa? Quando tutte le classi uscirono i
collaboratori scolastici controllarono che le aule fossero
vuote e si affrettarono a chiudere tutto cosicché nessuno
potesse entrare… 
Che quello di Asia non sia stato solo un incubo?

                                         Asia Buonaguro e Maria Santaniello, 1 H
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Vi ringraziamo per averci seguito anche in
quest’articolo.
Vi diamo appuntamento al prossimo numero. 
                       BASILE GIUSEPPE – TARALLO FRANESCO 1B

I FENOMENI ITALIANI NELLO SPORT
TRA PASSATO E PRESENTE, L’ITALIA CONTA LA PRESENZA DI TANTI FENOMENI SPORTIVI.

Nella vita di tutti i giorni noi ragazzi
sentiamo parlare sempre e soltanto di
calcio. In Italia il calcio potrebbe essere
definito il re degli sport, ma c’è un
mondo di altre discipline che catturano
l’entusiasmo degli appassionati.
Tra questi la pallacanestro occupa
sicuramente un posto d’onore. La serie
A di basket italiana è una delle leghe
più competitive d’Europa, con squadre
come l’Olimpia Milano, la Virtus
Bologna e la Pallacanestro Cantù che
attraggono talenti internazionali.
Il fenomeno della pallacanestro oggi è
senza dubbio Gabriele Procida, un
ragazzo di appena 22 anni.
Procida nasce a Como il 1º giugno
2002,dopo un'adolescenza dedicata alla
pallacanestro, esordisce con la
Pallacanestro Cantù in Serie A nel 2019.
Nel 2021,firma un contratto pluriennale
con la Fortitudo Bologna con clausola
NBA. Invece il 2022, firma un contratto
triennale con l’Alba Berlino, squadra
militante in Bundesliga e Euroleauge.
Gabriele Procida ha segnato il suo
record di punti in una partita ITALY-LBA
Serie A. Quel giorno ha segnato 24 punti
nella sconfitta di Cantù in trasferta
contro Pesaro (107-83

Un altro sport che ha visto l’Italia
emergere come una potenza mondiale
negli ultimi anni è il tennis grazie al
talento del ragazzo “dai riccioli rossi”
Jannik Sinner.
Jannik Sinner è un tennista italiano,
nato a San Candido in provincia di
Bolzano, il 16 agosto 2001. È cresciuto a
Sesto in una famiglia di origine tedesca.
Il campione è stato, nei suoi primi anni
di adolescenza una grande promessa
dello sci alpino. Dopo questa breve
parentesi da sciatore, Jannik ha iniziato
a fare i suoi primi allenamenti e provini
per il tennis. I suoi primi maestri di
tennis sono stati
 Heribert Mayr e Andrea Spizzica.I due
l’hanno subito segnalato a Massimo
Sartori, storico coach della stella  
bolzanina Andreas Seppi, definendolo
un “rovescio fuori dal comune’’.
Jannik Sinner è un ragazzo solare, e
molto gentile  ma glaciale sul campo;

 ha vinto 14 tornei, è il più vittorioso
tennista italiano dell’era open; il suo
palmarès vanta un titolo Slam, due
Masters 1000, quattro ATP 500, sei ATP
250, una coppa Davis e un
Australian Open e tutto ciò l’ha reso a
soli 22 anni il secondo tennistapiù forte
del mondo solo dopo Novak Djokovic.

C’è poi il rugby, uno sport che sta
guadagnando sempre più una popolarità
in Italia. Sebbene non sia così diffuso
come il calcio, il rugby ha una base di
appassionati fedeli che seguono da vicino
il campionato italiano e sostengono la
nazionale italiana nelle competizioni
internazionali.

Ragazzi come Tommaso
Allan,Michelangelo Biondelli,
TommasoBoni e altri tengono alto nel
mondo il nome dell’Italia in uno sport
non propriamente e non storicamente
italiano.
Poi ci sono sport come il ciclismo,
l’atletica leggera, il nuoto, lo sci e la
pallavolo, che hanno una lunga
tradizione di successo in Italia.
Il ciclismo è uno sport molto amato, con
eventi iconici come il Giro d’Italia che
attraversa paesaggi mozzafiato e cattura
l’immaginazione di milioni di persone in
tutto il mondo. Nel tempo 10 sono i
ciclisti che hanno portato l’Italia sul
podio, da Coppi, Bartali, Pantani,
Girardengo a Nencini, è un susseguirsi di
vittorie.
Tra i 53 corridori azzurri presenti nelle
squadre World Tour 2024 c’è il giovane
Alberto Bruttomesso che il 30 Ottobre
2023 ha compiuto 20 anni. Attivo tra gli
under 23/Elite dal 2022, ha vinto una
tappa al Giro d’Italia Giovani Under 23. E’
sicuramente uno delle nostre promesse.

Dopo le numerose vittorie della straordinaria Federica
Pellegrini nel nuoto, l’Italia attende di conoscere una sua
nuova campionessa assoluta.
Federica Pellegrini specialista dello stile libero di cui è la
primatista europea nei 200 e nei 400 m,
soprannominata da molti La Divina, è considerata la più
grande nuotatrice italiana della storia nonché una delle
più capaci e longeve in assoluto nel suo ambito.
Nell’atletica leggera come dimenticare le imprese di
Jacobs e Tamberi, il primo campione olimpico dei 100
metri e il secondo campione nel salto.

Nello sci al momento il volto di Giovanni Franzoni ha
regalato medaglie all’Italia. Vincitore della Coppa Europa
nel 2022, è un ragazzo di appena 23 anni.
Nella pallavolo troviamo il volto di Paola Egonu, atleta di
grandissimo spessore.
Paola Egonu nasce il 18 dicembre a Cittadella da genitori di
nazionalità nigeriana. Nel 2014 ha ottenuto la cittadinanza
italiana.
Nel novembre 2018, con la nazionale italiana di pallavolo,
ha perso una finale mondiale. Nel 2020 doppia la voce del
personaggio “sognaluna”, nel film “Soul”. Il 9 febbraio2023
è stata la co-conduttrice, insieme ad Amadeus e Gianni
Morandi, della terza serata del festival di Sanremo.
Ovviamente il calcio non poteva mancare. Vi presentiamo
il più giovane campione italiano di oggi. 
Giorgio Scalvini è un calciatore italiano, difensore
dell’Atalanta e della nazionale italiana. Nasce a Chiari, l’11
dicembre 2003. 
Giorgio Scalvini inizia a giocare nella scuola calcio del
Palazzolo, il club della sua città di origine, per poi
trasferirsi e crescere nelle giovanili del Brescia e poi nel
2015 nelle giovanili dell’Atalanta. 



25 APRILE, FESTA DELLA LIBERAZIONE
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Il 25 aprile si celebra la Liberazione dell'Italia dal nazifascismo. Fu il
primo passo verso la nascita della nostra Repubblica.
Infatti, la Festa nazionale del 25 aprile ricorda a chi lo ha vissuto e a
noi ragazzi, il giorno in cui, nel 1945,  Milano venne liberata dai
nazisti e dai fascisti. Il 25 aprile rappresenta il nuovo inizio dell'Italia
democratica, libera e repubblicana. 
«Forse non farò cose importanti, ma la storia è fatta di piccoli gesti
anonimi, forse domani morirò, magari prima di quel tedesco, ma
tutte le cose che farò prima di morire e la mia morte stessa saranno
pezzetti di storia, e tutti i pensieri che sto facendo adesso
influiscono sulla mia storia di domani, sulla storia di domani del
genere umano».
A pronunciare queste parole  è Pin, un ragazzino come noi ,
protagonista del libro di Italo Calvino  Il sentiero dei nidi di ragno.
Pin è povero, e sta soffrendo durante la Seconda Guerra mondiale;
ma non è povero di coraggio e di voglia di fare qualcosa, anche di
piccolo, per il suo Paese e per porre fine alla guerra, al fascismo e al
nazismo.
Pin è un personaggio di fantasia, direte voi! In realtà, nulla sarebbe
stato possibile se, come lui, non fossero stati in tantissimi a credere
di poter far qualcosa unendosi insieme in quella che è stata
chiamata la lotta di Resistenza. Riflettiamoci tutti!
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LA REDAZIONE DEL BRUNO- FIORE MAGAZINE  
VI DA APPUNTAMENTO A MAGGIO PER IL

PROSSIMO NUMERO  !

DIRETTORE RESPONSABILE: PROF.SSA LAURA VIVENZIO
IMPAGINAZIONE E COORDINAMENTO A CURA DELLA CLASSE 3 H

 

A cura della redazione

https://www.focusjunior.it/scuola/storia/seconda-guerra-mondiale-date-personaggi-ed-eventi/

